

# Donación de órganos de joven de 22 años permitió dar vida a tres personas

Un nuevo procuramiento de órganos se realizó en el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ), tras notificarse la muerte cerebral de un hombre de 22 años, víctima de un accidente de tránsito. El respeto y el amor al prójimo que mantuvo la familia del fallecido, pese a la irremediable pérdida, permitió rescatar corazón, hígado y riñones.

"Cuando nos informaron que el paciente falleció, sus familiares no pusieron ningún impedimento para que los profesionales médicos realizaran la cirugía. Fue una intervención emotiva, ya que ésta, favoreció a un número no menor de pacientes, que se encontraban a la espera en la lista nacional de trasplante. Finalmente, pudo llevarse a cabo sin ningún tipo de inconvenientes y con la convicción de estar siendo parte de un acto noble, tan beneficioso para quienes lo necesitan", detalló sobre el desarrollo del procedimiento, la enfermera y jefa (s) de la Unidad de Procuramiento de Órganos y Tejidos del HFRZ, Katherine Vargas. Vargas subrayó la importancia de ser donante, manifestándole a las familias que podrían experimentar esta situación, que, "si el donante ha expresado su consentimiento en vida y aun así su entorno muestra cierta resistencia, los invito a comprender que la donación de órganos es crucial, porque refleja vida, es un gesto de generosidad que puede salvarlas", añadiendo que, "nunca se sabe cuándo podría surgir la necesidad de ser trasplan-



tados, aunque hoy estemos sanos mañana podríamos requerir para sobrevivir un órgano, como única opción, de un donante fallecido. Por lo tanto, es fundamental entender que la decisión de donar es un acto de amor y solidaridad que puede ofrecer esperanza y una segunda oportunidad a quienes lo demandan de forma vital". Según información proporcionada por la campaña "Chile País Donante" del Ministerio de Salud (MINSAL), el trasplante de órganos "se trata de un proceso que

incluye el procedimiento quirúrgico en el que se sustituye un órgano enfermo o parte de éste, por otro que suplirá su función. Esto permite mejorar la calidad de vida y la sobrevivencia de muchas personas con enfermedades que afectan uno o más de sus órganos. Para que el trasplante sea posible, tiene que existir un donante y un receptor compatibles". De acuerdo a las estadísticas recientes del mismo organismo, actualmente hay 2.248 personas en todo el territorio nacional, a la

Es el segundo procuramiento de órganos del Hospital Regional en el año, está vez de un joven, víctima de accidente de tránsito.

espera de recibir corazón, pulmón, hígado, páncreas o riñón. En ese contexto, en el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ) el año 2023 concretó cinco procuramiento de órganos, los que aportaron a disminuir estas listas. 

